
Câmara Municipal de Ribeirão Preto
stado de S Paulo

VerndovAJessªndlo Menti

REQUERIMENTO D E S P A C H 0

NºÍEOQAlLÉA, ªllª:
REQUER INFORMAÇÓES SOBRE FALTA DE

MEDICAMENTOS NAS UNIDADES DE SAÚDE,

CONFORME ESPECIFICA

Smlmr Drcsimmf
Vános munícipes nos pmcuraram para se queixar quanm às dmwldades que vêm

encontrando pam retirada de medIcamenlos fornecidos peIa rede pública de saúde ReIaIam

que não têm sIda encontrado nas farmàchs das Un dades de Saude vàrIOS remédIOs de uso
continua emre eles Omeprazol. EnaIaprII, Aquru'I zoºmg. Levolimxina samg. Losanana
Iºmg & CIondratO de Menormma de 500 mg

Com ISSO Indagamosv
I) Procede a Inlarmação da IaIIa dos medlcamentcs supra refendosº
2) Quaxs medIcamentOs estão em filiª para dlSmbUIÇãO da rede púhIIca de saúde

E DDI'QUBIS [516957

3) Qual & prevlsão para normalização do lorneclmenlo de remédIOs de uso
commuo'i

4) Há no sue da PreIEItura aIguma possInIIIdade para que o cldadãn pesquise a
dISpONbIIIdade anles de SE dirigir $$ UnIdades em busca da medIcamenIo?

Ame o exposIe, REQUEREMOS à nobre Mesa, na Iorma Regimental. depms de
Ouvido e Plenano desta EgrégIa Casa, em OthadD o—Poder ExeculIvO local para que se
manIIesIe acerca das questões acImz ersncadan
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A m N" OF N' BAIA FUNCIONAM"


